

# EL MILAGRO DEL ESPERMA

El esperma, es el primer elemento en la creación de un nuevo ser humano y se produce "fuera" del cuerpo del hombre.

La razón es que la producción de espermatozoides es posible en un ambiente más fresco en dos grados de la temperatura normal del cuerpo humano. Para estabilizar el nivel de temperatura, los testículos están recubiertos con una piel especial, se contraen con el clima frío, mientras que se expanden cuando la temperatura es alta y esto ayuda a mantener una temperatura interna constante en los testículos. ¿Tiene como regularse el hombre a sí mismo dentro de ese delicado equilibrio? Claro que no. El hombre ni siquiera es consciente. Quienes se oponen al reconocimiento de la Creación se limitan a decir que esta es una "función desconocida del cuerpo humano". Pero el término "función desconocida" es otra cosa que "la designación incoherente".



Se producen en los testículos en una proporción de 1.000 por minuto. Los espermatozoides tienen una forma y composición especialmente adaptados a su viaje hacia los ovarios de las mujeres para que se efectúe el viaje como si se "conociere el lugar". Un espermatozoide está compuesto por una cabeza, el cuello y la cola. Su cola lo ayuda a moverse en el útero como si fuese un pez.

La parte de la cabeza que contiene elementos del código genético del futuro recién nacido, está cubierto con un protector especial. La función de esta pantalla es clara cuando se considera que la entrada al útero de la madre es un ambiente muy ácido. Es claro que tal protección no puede ser establecida por "alguien" consciente de la acidez (la naturaleza ácida destina a proteger a la madre contra los microbios).

No sólo hay millones de espermatozoides que son eyaculados en el útero. El semen es una mezcla de varios tipos de líquidos, que pone de relieve el Corán en el verso siguiente:



**¿Hubo un tiempo en que toda esta verdad era desconocida por el hombre? Hemos creado al hombre a partir de una gota de semen y lo hemos puesto a prueba. Le dimos el don de la vista y el oído. (Corán, Insan: 1-2)**

Estos líquidos contienen azúcares, que deben proporcionar energía que necesita el esperma. Además, su composición le permite realizar distintas tareas, tales como la neutralización de ácidos en la entrada al útero de la madre y mantener la rigidez de los espermatozoides del medio ambiente, lo que facilita su circulación. De nuevo vemos cómo dos entidades diferentes e independientes son creadas en armonía. El esperma avanza dolorosamente en el cuerpo de la madre hacia el embrión y sólo uno de ellos tendrá éxito de los 200 o 300 millones que eran en un principio.

Es evidente que este conjunto de sistemas interrelacionados no pueden ser el resultado de la casualidad. Una persona dotada de razón entiende inmediatamente que estos maravillosos acontecimientos que ocurren inevitablemente en el cuerpo de todo ser humano son el resultado de una inteligencia suprema y del poder eterno, y sirven a Alá, a quien sólo le pertenece el poder y la inteligencia eterna.

**¡Hombres! No teman a su Señor que los ha creado a partir de un ser único y que de allí creó a su esposa y por el cual de los dos nacieron en la Tierra, muchos hombres y mujeres. No teman a Alá en cuyo nombre se imploran los unos a los otros, y que el miedo no rompa los lazos de sangre. Es verdad que Alá los observa perfectamente. (Sura An-Nisa ', 1)**

<https://www.harunyahya.info/pt/artigos/el-milagro-del-esperma>